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- Chrétiens confrontés à des lois illégitimes, des actes de profanation, des décisions injustes et même des agressions criminelles - 
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« Dans quelques jours, le Sénat reprendra la discussion de la révision des lois de bioéthique. Les évêques
de France ont, depuis longtemps, fait part de leur inquiétude devant les dispositions du texte voté par
l'Assemblée nationale. Depuis quelques semaines, la pression monte à l'Assemblée nationale pour que
soient allongés encore les délais de l'avortement sous couvert de droits des femmes et d'égalité, on réduit la
filiation à un simple acte de la volonté de ceux ou de celles qui prétendent devenir parents. Un enfant n'est
plus accueilli, il est désiré, produit et choisi.

Une société peut-elle être fraternelle lorsqu'elle n'a rien de mieux à proposer aux mères en détresse que
l'élimination de l'enfant qu'elles portent ? Une société peut-elle être fraternelle lorsqu'elle organise la
naissance d'enfants qui n'auront pas de père, tout au plus un géniteur ?

Une société peut-elle être fraternelle lorsqu'elle renonce à reconnaître les rôles de la mère et du père,
lorsqu'elle ne reconnaît plus que le lieu digne de l'engendrement d'un être humain est l'union corporelle d'un
homme et d'une femme qui ont choisi d'unir leur vie pour créer un espace d'alliance et de paix au milieu de
ce monde magnifique et dangereux ?

Les évêques du Conseil permanent encouragent les parlementaires qui prennent ces sujets au sérieux ; ils
invitent tous les citoyens, spécialement les catholiques, à s'informer de ces sujets et à faire connaître leurs
réticences et leur opposition aux dispositions annoncées. Notre société ne doit pas se laisser entraîner
subrepticement dans une voie dangereuse pour l'avenir de l'humanité. »

Le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France
 Mgr Éric de Moulins-Beaufort, archevêque de Reims, Président de la CEF,
 Mgr Dominique Blanchet, évêque de Belfort-Montbéliard, vice-président de la CEF,
 Mgr Olivier Leborgne, évêque nommé d'Arras, vice-président de la CEF,
 Mgr Michel Aupetit, archevêque de Paris,
 Mgr Jean-Pierre Batut, évêque de Blois,
 Mgr Jean-Marc Eychenne, évêque de Pamiers,
 Mgr Dominique Lebrun, archevêque de Rouen,
 Mgr Philippe Mousset, évêque de Périgueux,
 Mgr Matthieu Rougé, évêque de Nanterre,
 Mgr Pascal Wintzer, archevêque de Poitiers.

Le 06 octobre 2020
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